

Das Tierwohl im Blick

PSG Wittgenstein blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück

pet Weidenhausen. Die Pferdesportgemeinschaft (PSG) Wittgenstein blickte jetzt auf im Rahmen der Jahreshauptversammlung im Steffes Hof in Weidenhausen auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Sowohl sportlich als auch hinsichtlich der Strukturen wächst die PSG. Allein im Vorjahr verbuchten die Verantwortlichen acht neue Mitglieder. Seit 2014 ist die Mitgliederzahl somit von 16 auf 26 Mitglieder heran gewachsen. „Darauf können wir sehr stolz sein“, konstatierte der Vorsitzende Marc-André Faupel.

Sarah Gina Faupel stach mit insgesamt 16 Turnierantritten hervor. Insgesamt war sie es mit den Pferden „Finn“

und „Sweet Scarlett“ acht Mal siegreich. „Der Verein konnte insgesamt 34 Platzierungen auf 13 unterschiedlichen Turnieren in den Leistungsklassen E bis Kandaren L verbuchen“, resümierte die stellvertretende Vorsitzende Marion Fischer. Vor allem durch die zahlreichen Lehrgänge bot die PSG ihren Mitgliedern bestmögliche Voraussetzungen.

„In erster Linie geht es aber darum, die Pferde gesund zu erhalten“, sagte Fischer. In der kommenden Saison wurden für die Sportler 39 Turniere angesetzt. Weitere Vorbereitungen werden derzeit für den Abzeichenlehrgang in Bensheim getroffen.



Der Vorstand der PSG Wittgenstein um den Vorsitzenden Marc-André Faupel war zufrieden mit dem abgelaufenen Jahr.

Foto: pet